

Medienmitteilung

Datum: 17.09.2024 / for immediate release
Rubrik: NEWS / MARKETING / SPONSORING / ZÜRICH
Anlass: BikeSide MTB Festival vom 20. – 22. September 2024
Link: bikeside.ch

Zürich, 17.09.2024

BikeSide MTB Festival Einsiedeln vom 20. – 22.9.2024

Das Fest für grosse und kleine Bike-Fans im September

Durch das BikeSide MTB Festival wird Einsiedeln 2024 erneut zum Zentrum der Schweizer Mountainbike-Szene. Vom 20. bis 22. September starten Biker:innen in einer Vielzahl an Kategorien zu einem actionreichen Rennen. Das Saisonfinale der Swiss Enduro Series mit einer spektakulären City Stage am Samstag und der traditionsreiche IRON BIKE RACE MTB Marathon sind die Highlights des Wochenendes. Direkt vor dem Kloster Einsiedeln entsteht ein lebendiges Bike-Village und macht den Anlass zum Festival.

Wenn am frühen Morgen bereits der Tau auf den Wiesen liegt und die kühlere Luft den Herbst ankündigt, neigt sich die Bike-Saison allmählich dem Ende zu. Doch ganz zu Ende ist sie erst nach einem der grossen Schweizer Bike-Highlights, dem BikeSide MTB Festival in Einsiedeln. Hier kommen alle Bike-Fans nochmals auf ihre Kosten, bevor die Bikes für den Winter eingemottet werden: Die Hartgesottenen können sich auf herausfordernde Marathonstrecken freuen, die ihnen alles abverlangen. Die Downhill-Spezialist:innen der Enduro-Kategorie faszinieren mit rasanten Abfahrten und wer als Teilnehmer:in dabei sein möchte, es aber etwas leichter mag, fährt in einer der Fun- und Easy-Kategorien mit. Neu gibt es den PINK RIBBON JOY RIDE, der mehr auf Genuss als auf Wettbewerb setzt und mit einem gemeinsamen Apéro unterwegs für ein wohltuendes Erlebnis von A bis Z sorgt. Zugleich spendet man mit der Teilnahme einen Betrag an Pink Ribbon zur Förderung der Brustkrebsvorsorge und Forschung. Das vor dem Kloster aufgebaute Bike-Village lockt über das ganze Wochenende Zuschauer:innen und Interessierte an die Stände der Bike-Brands, in die Family-Zone, zu den Jump Shows und an die Streetfood-Stände.

Drei Serien feiern ihr Finale

Unerschrocken und draufgängerisch brettern sie über Hindernisse, Rampen und Jumps: Wer an der Swiss Enduro Series teilnimmt, weiss, wie man mit dem Bike und in grossem Tempo den Hügel herunterfährt. Über die gesamte Bike-Saison

und an unterschiedlichen Orten veranstaltet die Schweizer Enduro Serie ihre Rennen. Am BikeSide in Einsiedeln kommt es dann zum Saisonabschluss und damit dem Finale der Serie. Als letzte Etappe winkt den Zuschauer:innen der Show-Down mitten auf der Hauptstrasse in Einsiedeln: Die Teilnehmer:innen rasen nacheinander vor dem Kloster übers Pflaster, bezwingen hohe Rampen und Steilwandkurven und überbieten sich gegenseitig in Sachen Tempo und Technik. Um das gebührend zu feiern, findet am Samstagabend im Einsiedler Musikclub Mauz eine Afterparty mit Konzert von Palko!Muski statt.

Ebenfalls zum Saisonabschluss kommt in Einsiedeln die HERO Series. Diese länderübergreifende Marathon-Rennserie wird dieses Jahr zum ersten Mal durchgeführt und umfasst den Black Forest ULTRA Bike Marathon, den BMW Hero Südtirol Dolomites und das IRON BIKE RACE in Einsiedeln. Ausserdem wird sich am Sonntag in Einsiedeln auch zeigen, wer die seit 1996 ausgetragene Schweizer Serie Bike Marathon Classics heuer gewinnt. Nur wer an allen fünf zur Serie gehörenden Marathons Bestzeiten erzielt, räumt am Ende grosszügige Preise ab.

Attraktionen im Bike-Village

Das Bike-Village auf dem Einsiedler Klosterplatz rundet das Bike-Spektakel ab. Besucher:innen können die neuesten Trends und Gadgets rund ums Biken entdecken, sie auf Teststrecken ausprobieren und bei atemberaubenden Slopestyle-Shows von Flying Metal mitfiebern. Die Family-Zone dürfte auch dieses Jahr für Begeisterung bei den jüngsten Festivalbesucher:innen sorgen. Hier können Kinder auf der Mini-Bike-Strecke ihre ersten Erfahrungen sammeln, sich in einem sicheren Umfeld austoben und die Kleinsten können sich mit dem Laufrad beim TSG Nipper Race messen. Die Streetfood-Stände versprechen eine kulinarische Reise, die keine Wünsche offenlässt – von herzhaften Snacks bis zu süssen Leckereien ist alles dabei.

Breite Unterstützung und Ausbau des Festivals

Der grosse Erfolg des Festivals im letzten Jahr sowie die Unterstützung grosszügiger Sponsoren wie Nutriathletic und Thömus haben es ermöglicht, den Event dieses Jahr noch vielfältiger zu gestalten. Auch der Kanton Schwyz und der Bezirk Einsiedeln stehen hinter dem Festival und unterstützen die Erweiterung der Infrastruktur. „Mit dem BikeSide MTB Festival wollen wir Einsiedeln als festen Anlaufpunkt für Mountainbike-Enthusiast:innen erhalten und gleichzeitig einen Event schaffen, der für die ganze Familie und für junge Biker:innen wie beispielsweise Enduro-Fahrer:innen attraktiv ist. Die Kombination aus sportlicher Herausforderung und einem breiten Unterhaltungsangebot macht das Festival einzigartig“, sagt Manuel Schaub, Geschäftsführer der

Vermarktungs- und Eventagentur echowerk gmbh, die das BikeSide im Joint Venture mit Datasport und mit Unterstützung des Vereins Iron Bike Race umsetzt.

Kontakt und Medienanfragen / Akkreditierungen:

Jasmin Annaheim

Jasmin.annaheim@echowerk.ch

0041 79 473 28 72

Über echowerk

Die Vermarktungs- und Eventagentur echowerk wurde 2017 von Manuel Schaub gegründet. Das Unternehmen mit Sitz im Zürcher Kreis 4 ist auf die Konzeption, Vermarktung und Kommunikation von Events spezialisiert. Die Agentur arbeitet mit namhaften Veranstaltungen wie dem Zürcher Silvesterlauf und der internationalen Designmesse BLICKFANG zusammen. Auch ist echowerk massgeblich am Aufbau der Plattform RegioSport Kollektiv beteiligt. 2023 hat das Unternehmen die Schweizer Mobilitätsmesse E-nova Mobility Experience entwickelt und dieses Jahr zum zweiten Mal umgesetzt. Das BikeSide MTB Festival Einsiedeln hat echowerk im Joint Venture mit Datasport aus dem Traditionsanlass IRON BIKE RACE Einsiedeln weiterentwickelt und im September 2023 zum ersten Mal umgesetzt.